
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.03.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU-Fraktion) zur 

Vollendung des Rundweges um den Hufeisensee 
  
 
Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) hat im März 2015 den Bebauungsplan Hufeisensee 
beschlossen. Darin ist der Bau eines Rundweges vorgesehen. Dieser sollte nach 
ursprünglichen Plänen bereits im Jahr 2000 fertiggestellt sein. Allerdings ist der Weg auch 
sieben Jahre später noch nicht vollendet.  
Ich frage die Stadtverwaltung, wann werden der Abschnitt zwischen Büschdorf und Kanena 
sowie die Anbindung an den Hochweg fertiggestellt?  
 
Gez. 
Andreas Scholtyssek  
Stadtrat  
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2022/03793 
Datum:   09.03.2022 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Sachverhalt
	Anlage

